

Exposición de motivos.

Es una realidad que vivimos una crisis de credibilidad de las instituciones públicas, el principal motivo de esta desconfianza son los altos niveles de corrupción que se han observado en los últimos años.

La principal forma de erradicar la corrupción en las instituciones públicas es a través de mecanismos de involucramiento ciudadano y prácticas enfocadas a la transparencia. Es necesario compartir la mayor información posible sobre la forma en la que se toman las decisiones de gobierno y el destino de cada peso del presupuesto público.

Gracias a mi experiencia en el servicio público, sé que puedo aportar a la construcción una nueva relación entre instituciones públicas y ciudadanos, donde prevalezca la confianza y el entendimiento.

Trabajé directamente en la conceptualización, desarrollo y operación de herramientas innovadoras para el acceso a la información, como lo son el Monitor de Cabildo y el Sistema de Normatividad del municipio de Torreón, Coahuila. También forme parte de la organización del foro ciudadano para la creación del proyecto de Reglamento de Participación Ciudadana del Municipio de Torreón, Coahuila;

Pero porqué estás participaciones me hacen una persona idónea para el puesto de secretario técnico? A continuación lo describo:

El propio monitor de cabildo es una herramienta de transparencia cuya finalidad principal es dar a conocer a la ciudadanía las actividades y el desempeño de la máxima autoridad municipal que es el cabildo. Mi actividad incluyó desde la digitalización de los archivos necesarios para este proyecto, la actualización de todas las actividades de los sujetos obligados, así como también forme parte del equipo técnico encargado de realizar los estudios y presentación de la iniciativa para reglamentar el monitor de cabildo para darle fortaleza y permanencia institucional.

El Sistema de Normatividad es otra herramienta utilizada en el Ayuntamiento de Torreón, a través de la cual puedes consultar el conjunto de reglamentos y normatividad aplicable a la Administración Pública, incluyendo los manuales de organización, para con esto conocer también su organización interna. Ésta herramienta promueve la participación ciudadana al abrir un espacio para dar a conocer los proyectos de reglamentos, a través de estos la ciudadanía podrá realizar de manera directa propuestas y análisis sobre los mismos antes de su estudio y aprobación.

Dentro del foro ciudadano para la construcción del proyecto de Reglamento de la participación ciudadana, conocí las principales formas de participación ciudadana que se han aplicado en el ámbito nacional como el internacional, sin dejar atrás que escuche las principales inquietudes de la ciudadanía ante el actuar público.

Así mismo, dentro de mis trabajos en la Administración Pública Municipal di respuesta a las solicitudes de transparencia del área a mi cargo, donde conocí las principales inquietudes de la ciudadanía creando un fuerte contacto con esta y trabajando para generar un canal de comunicación directo.

Por último, debo agregar que estoy convencida de que debemos dignificar la política y el servicio público, y continuar fomentando la cultura de la denuncia y la fiscalización. Dentro de mi formación educativa soy egresada de la Universidad Iberoamericana campus Laguna, de la carrera de Derecho, donde se me inculcaron los valores de ética en el actuar profesional y de vida, mismos que he aplicado durante toda mi trayectoria como servidora pública.

De ser elegida hago el firme compromiso de poner todo mi esfuerzo, conocimiento, talento y empeño para la construcción de un Coahuila sin corrupción.